

## **Note d'information ESUP V4**

Décembre 2012

L'évolution du socle vers la version 4 s'inscrit dans une démarche double :

- assurer les évolutions technologiques majeures apportées par uPortal 4
- permettre un déploiement cohérent de services en mode mobile en lien avec le mode desktop

De même les travaux menés sur Grouper seront associés pour apporter des possibilités plus fines de gestion de groupes pour les différents services utilisés.

Cette évolution passe par plusieurs phases :

- qualification, portabilité et validation
- packaging et documentation
- articulation et validation des modes « mobile »

Dans le cadre de cette phase d'évolution, le consortium a mis en place un nouveau système de suivi et de partage au moyen d'un Git Esup disponible sur la plate-forme Github :

- cela permet ainsi à ESUP de collaborer ainsi que contribuer au socle uPortal V4 et services associés du consortium JASIG.
- cela permet aussi de rendre la maintenance des outils ESUP-Portail plus efficace pour l'administrateur système en charge de la maintenance de l'ENT ESUP-Portail de son établissement.

A ce jour plusieurs établissements impliqués dans la démarche ont mis en production leur ENT en version 4 dans des contextes différents :

Les 5 établissements de l'UNR RUNN, disposant d'un ENT commun, l' UPMC sont en production depuis septembre en V4 (déploiement en mode Desktop et en mode mobile)  
L'Université de la Rochelle et l'Université de Valenciennes ont déployé une version V4 pour les services mobiles dans une première phase.

Ces déploiements ont permis de qualifier et adapter la version de base V4 et de contribuer à la portabilité et à l'intégration des services.

La phase de documentation et packaging en cours, l'enrichissement du Git par la communauté permettront de planifier d'une manière progressive sur 2013 les migrations des environnements des établissements.